



SESERAGI—MISHIMA  
ROTARY CLUB  
WEEKLY REPORT

クラブ  
週報

2017～2018年度 RI会長 イアンH.S.ライズリー  
RIテーマ ロータリー:変化をもたらす

クラブテーマ「奉仕・親睦 自分たちができること」会長 山口辰哉

副会長 石井司人 幹事 宮澤正昭

第1356回 例会  
2018.2. 23(金)晴

司会:田中錦城君 指揮:服部光弥君  
ロータリーソング「日も風も星も」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F  
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 呉竹

TEL.055-975-3210

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 山口辰哉君



先週土曜日は静岡第2分区IMに参加していただきありがとうございました。ご承知の通り、第2分区では最後のIMとなりました。ホストクラブの伊豆中央RCの皆さまのご苦勞に感謝したいと思います。

第2分区最後のIMのメインテーマに「超我の人 米山梅吉」を「奉仕

の人」として改めて紹介したことに敬意を表するものであります。早速19日の月曜日には中村先生からメールをいただきました。自称ロタキチの中村先生らしい感想が書かれていました。ありがとうございました。

沼津北ロータリーの井口さんのお話し、そして大塚さんの一人語りの時は彼女の一言一句を聞き漏らすまいとするかのように会場内はしんと静まり返りました。それらから出てくる言葉の一つひとつに、自らを省みる気持ちは、真に「みんなに公平か」、「みんなのためになるかどうか」といった4つのテストに出てくる言葉や第一例会の際にみんなで歌う「奉仕の理想」の歌詞の中身を「ロータリアンの皆さん、本当にわかっていらっしゃるんですか?」と聞かれているような気持ちに私自身はなりました。

久しぶりに訪れた東レ研修センターでは、2002-2003年度RI会長だったタイ・トンプリロータリークラブのピチャイ・ラタクルさんがお見えになったことを思い出します。トンプリロータリークラブは当時の伊豆長岡ロータリークラブと姉妹クラブの関係であったと思います。私の記憶ですからいい加減かもしれませんが、米山梅吉翁の墓参りと記念館訪問が目的であったように思います。その時同行してきたスリウォンRCのメンバーとの話から現在も実施されている「タイ放置自転車贈呈」が少し具体化していくきっかけでした。それからは皆さんご承知のとおりです。

いずれにしても、今回は第2分区最後のIM。次年度からは静岡第1グループでのインターシティミーティングになります。幸い、次年度の石井年度では「新グループ交流委員会」ができ、第1分区のクラブを訪問する計画もあるようです。三島クラブの西原次年度ガバナー補佐が中心になって力強く前に進むのではないのでしょうか。これまでお世話になった御殿場・裾野・長泉各ロータリークラブの皆さまにも感謝しつつ、チャンスを見つけて接点を持ち続けられ

思います。

さて、今日2月23日はどんな日か。なんと、1905年2月23日にロータリークラブがアメリカ・シカゴで設立された日でした。今日という日はこれ一つで十分なのですが、ほかに税理士の日、富士山の日などがありました。ちなみに昨日22日が行政書士の日だそうです。

ようこそせせらぎ三島  
ロータリークラブへ

木村智昭君(沼津北RC)



出 | 席 | 報 | 告 |

	出席総数	出席率	メークアップ	修正出席率
前々回	17/33	51.52%	25/33	75.76%
今回	24/31	77.42%	会員総数	37名

欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

大村君、小島君、篠木君、鈴木(真)君、中村君、藤川君、米山君、渡邊君

(\*出席免除会員の欠席者 大房君、片野君、兼子君、鈴木君、山口(雅)君)

## 卓話

自分のお客さんはどこにいるのか

兵藤弘昭君

この度、皆様には個人的なことでお騒がせさせてしまい心よりお詫び申し上げます。今回の一件に関し同じクラブの一員として私も大変心苦しく感じております。ただ、どんな嵐もいつの日か雨は止み、風は穏やかなそよ風となって雲の隙間からほのかな日差しがさすように、すべては天と時におまかせし、新たなる道への光明を待ち続けることが最善の策であると信じています。すべての艱難は己を精進させるために天が与えたもうた必然の試練であり、己を磨き玉にするヤスリを承ったことを受け入れありがたく感謝すべきことだと思います。皆様には大変ご心配おかけしますが、もうしばらくお見守りいただければ幸いです。

さて本題となりますが、私は学問としての経営学が本当に好きで色々学ばせていただきました。なぜ好きなのかというと学問として答えが一つではなく、様々な答えが無数に存在しそれぞれに正しく、一つ一つに対し感心することが多いからです。考えてみれば文明が生まれたときから、人を統治するときから経営学はスタートしています。大きなところでいえば政治さえも国や自治体の経営をどうするかという学問です。一方、わたくしのような弱小零細企業にも経営は必要です。大きさは天と地ほど違うにしろ、現時点でそれらが存在できていることは何らかの理由が存在するのです。逆にどんなに最強と思われる国や企業であっても環境の変化に対応できないものは盛者必衰のごとく滅びていくのです。時や環境は常に変化し一瞬たりとも同じシチュエーションは存在せず、すべては諸行無常であります。

多くの人は成功している企業のことを勉強しがります。なぜなら簡単にノウハウだけ教えてもらい、自分がマネして一儲けできないかという安易な考えで事業を始めたいと思うからです。ただそんなに世の中甘くはありませんし、一時はうまくいっても長続きしません。

ただ儲けたい人の本質は、少ない奉仕で相手からより多く奪うことだけを考え自分中心で物事を考えがちです。表面はいい人に見せても振る舞い、行動、しぐさ、言動、表情に本人は気づかないうちに出てしまうものなのです。そんな人に、儲けてもらいたいと皆さんは思うでしょうか？私ならそんな人とは付き合いたくありません。儲けたいと思う前に、自分が相手に対して何が提供でき、より多くの満足してもらえるにはどうしたらいいかを考えなければ、相互の繁栄の道はないといっただけでしょう。相手の立場になって奉仕する。やりすぎればおせっかい。やらなければサービス精神がない。ちょうどいい奉仕は本当に難しく、お客さんから「ありがとう」といってお金をもらえるようにするにはどうしたらいいか。これは経営者にとって永遠のテーマでもあります。

さて、経営者の多いロータリークラブで経営の話をするのは釈迦に説法だと思っておりますが、ただちょっとだけ若手の私が実践しうまくいったIT活用法と、これからの時代に訪れる変化のお話をしていきたいと思っております。

本日、手元に2台の携帯電話があります。1台は、ソフトバンクiphone8 もう一台は中国メーカーHUAWEIのソフトバンク子会社ヤフーモバイル アンドロイド7携帯です。月々の支払いはiphoneが通信機種代込み月7500円 HUAWEIは同じ込み機種代無料で月1600円です。両社の機種の性能は同じぐらいで、HUAWEIはSIMフリーでキャリアを変えればもっと安くできますし、高カメラ機能、SIMカードが2枚入るので海外に行かれる方は通信代が激安になり重宝します。

それにしても、なぜこんなに値段が違うのでしょうか？答えがわかる方はいらっしゃいますか？答えは、iphoneはアップル社が携帯電話本体とソフトを一体で開発し売っているのに対し、HUAWEIはGoogleが無償で提供するソフト アンドロイドを使っていることにあります。ソフト代金は開発コストやバージョンアップコスト不要ですので機械だけを発売することに専念すればいいわけです。日本では、iphoneは大人気ですが、世界のシェアを見るとiphone 1に対しアンドロイド9でアンドロイド携帯がiphoneを圧倒しています。では、莫大な費用をかけ無償で提供するgoogleはアンドロイドソフトを開発する意味はどこにあるのでしょうか？それは、携帯電話で検索時に表示される広告費用で儲けているからです。Googleは数多くの事業を手掛けていますが、もっとも収益を上げている本業は広告収入なのです。Googleの親会社のアルファベットの株式時価総額は日本円にして本日現在約80兆円に達し、年間1兆5千億円もの利益をたたき出しています。世界のトヨタ自動車さえ株式時価総額は本日付で23兆円ですからいかにすごいかがわかります。

世の中の宝はこどもでもあります。社会保障はこども1に対し老人に6をかけていると日本はいつか滅びます。お金儲けも大事ですが仕事を通じて社会に奉仕、貢献していきたいと思えます。それは、アメリカ黒人解放運動を指導したマーチンルーサーキング牧師と同じ、I Have a dream(私には夢がある)からです。わたくしはせせらぎ三島ロータリークラブの皆様と出会えたことに心より感謝しております。いろいろなことを教えていただき本当に三島で1番幸せ者だと思っております。

ご清聴いただきありがとうございました。

### おめでとう

会員誕生日	2月23日	石井司人君
	2月27日	小林 勝君
入会記念日	2月14日	服部光弥君
	2月21日	米山晴敏君



### スマイルボックス

兵藤弘昭君：卓話です。宜しく願います。

大房正治君：本日は出席できず申し訳ありません。3月9日の例会卓話に豊岡武士三島市長にお越しいただき三島市政の状況等お話をさせていただきます。皆様よろしくお願いたします。

山口辰哉君：今日、2月23日はロータリークラブのできた日だそうです。

石井司人君：本日23日は私のバースデーです。よろしく願いたします。

小林 勝君：1月末にヘルニアの手術をして長く例会に出られませんでした。今日から出席しますのでよろしく願いたします。

仲原実圭君：本日早退します。すみません。

Cテーブル：Cテーブル会を2月15日にさがみで開催いたしました。山田さんが釣ったイカを食べながら世間話し、クラブのお話と・・・楽しい時間を過ごしました。ありがとうございました。

Dテーブル：2月9日Dテーブル会をブラスリムギで行いました。みんなでワインを楽しみ楽しい時間でした。残金をスマイルします。